
ТАКОГО ОРЕЛ ЕЩЕ НЕ ВИДЕЛ! 

 

 
 

— Какая красота! — улыбаясь, произнес губернатор Е. Строев, 

оказавшись в новом здании спортивного комплекса Орел-ГТУ 

—  Такого Орел еще не видел! — невольно восклицали гости, 

пришедшие на торжественное мероприятие. Среди них — члены коллегии 

области, руководители орловских вузов, представители департаментов 

области, а также генеральный директор унитарного предприятия 

"Строй-инженеринг" Федерального агентства по физической культуре и 

спорту РФ А. Васюков и другие. 

Такого Орел, действительно, еще не видел! Спортивный комплекс 

стоимостью 300 млн. руб. отвечает всем(!) международным стандартам. В 

нем можно принимать соревнования самого высокого уровня. Зал 

многофункциональный, здесь можно проводить состязания по многим 

игровым видам спорта, в том числе и по корфболу. Строительство (его вело 

ЗАО "Жилстрой", генеральный директор А. Петров) шло на деньги, 

выделенные из федерального бюджета, в течение почти шести лет. Но все 

ожидания оправдали себя. Кстати, это только первая ласточка в 

строительстве целого спортивного комплекса. Ректор ОрелГТУ В. Голенков 

представил гостям макет учебно-научно-производственного комплекса 

университета. В районе Наугорского шоссе (это уже вторая очередь 



строительства) будут водный Дворец спорта, беговая дорожка длиной три 

километра, футбольное поле, волейбольные площадки... Для того чтобы все 

это воплотилось в жизнь, нужно около 800 млн. рублей. 

Кстати, в этот же день здесь в новом спортивном комплексе ОрелГТУ 

начались Всероссийские соревнования по художественной гимнастике, в 

которых приняли участие спортсмены из Тулы, Воронежа, Мирного, 

Белгорода, Твери, Старого Оскола, Курчатова, Вологды, Орла. Они по 

достоинству оценили спортивный центр. 

Поздравляя   гостей,    студентов,    участников    соревнований    

с   праздником,    ректор ОрелГТУ В. Голенков сказал: 

—   Сегодня мы находимся в здании, которое является первой 

очередью строительства целого спортивного комплекса. Мы надеемся, что 

комплекс станет спортивным студенческим центром Центральной России, 

излюбленным местом горожан. Здесь будут воспитываться новые чемпионы 

России, мира, Олимпийских игр и славить не только наш город, но и нашу 

великую страну. 

Сегодня на этом празднике присутствуют студенты нашего 

университета, чемпионы мира, сегодня в этом зале и серебряный призер 

Олимпийских игр. Университет — это не только центр образования, науки, 

новых технологий. Это центр процветания нового человека, новой России, 

центр, где воспитывают сильных, смелых, умных людей, таких, каких мы 

сегодня видим в этом зале, на этом мероприятии. Дорогие друзья, желаю вам 

счастья! Желаю вам быть лучшими! 

В своем приветственном слове губернатор Е. Строев отметил: 

— Дорогие друзья, уважаемые ребята! Сегодня в ваших глазах радость 

и счастье! Уже в скором времени в районе Наугорского шоссе будут 

плавательный бассейн с дорожкой 50 метров, футбольное поле и другие 

сооружения. Ребята, соревнования — это здоровье человека, это красота, это 

уверенность в себе и в своих силах. И пусть сегодня на этом ковре будут не 

просто победы над соперниками, это будут победы над собой. А мы 



постараемся сделать все, чтобы достроить этот комплекс, чтобы воспитать 

здесь чемпионов. Здоровье нации — это, прежде всего, здоровье наших 

детей. С праздником вас, дорогие друзья! 

...Мы покидали этот спортивный центр с радостными чувствами. 

Надеемся, что пройдет совсем немного времени — и мы вновь очутимся 

здесь на соревнованиях по плаванию, по хоккею, по футболу и легкой 

атлетике... 
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